

Names/Namen: _____



It is your job to create a recipe book with typical German and typical American delicacies for Porter and Bailey and for your class. Think about how many people you would like to write down your recipes for. Write down at least one German and one American recipe.

Es ist eure Aufgabe, für Porter und Bailey und für eure Klasse ein Rezeptbuch mit typisch deutschen und typisch amerikanischen Leckereien zu erstellen. Überlegt euch für wie viele Personen ihr eure Rezepte aufschreiben möchtet. Schreibt mindestens ein deutsches und ein amerikanisches Rezept auf.

Checklist: Tasks

Here you can read what should be done. Check off what you've already completed.

Checkliste: Arbeitsschritte

Hier könnt ihr nachlesen, was ihr tun sollt. Hakt das ab, was ihr erledigt habt.

What we must complete:	Das müssen wir tun:	What we have completed:	Das haben wir erledigt:
Weights	Gewichte		
We have read through at least two pieces of information on weights and units of measurement.	Wir haben uns mindestens zwei Informationstexte zu Gewichten und Maßeinheiten durchgelesen.		
We have compared the units of weights in Germany and America and know how to indicate the size of weights.	Wir haben die Einheiten von Gewichten in Deutschland und Amerika verglichen und wissen, wie man die Größe von Gewichten angibt.		
We know how to calculate with weights in both countries.	Wir wissen, wie man in beiden Ländern mit Gewichtsmaßen rechnet.		
German and American Recipes	Deutsche und amerikanische Rezepte		
We know typical German and typical American recipes.	Wir kennen typisch deutsche und typisch amerikanische Rezepte.		
Create a Recipe Book	Rezeptbuch erstellen		
We wrote down at least one German and one American recipe.	Wir haben mindestens ein deutsches und mindestens ein amerikanisches Rezept aufgeschrieben.		

Names/Namen: _____



<p>We thought about how many people the recipe should be written down for and wrote down the amount of ingredients accordingly.</p>	<p>Wir haben überlegt, für wie viele Personen das Rezept aufgeschrieben werden soll und die Menge der Zutaten passend aufgeschrieben.</p>	
<p>We thought about the units in which we should write the recipe and wrote it down appropriately.</p>	<p>Wir haben überlegt, in welchen Einheiten wir die Rezepte angeben sollen, und es passend aufgeschrieben.</p>	
<p>We can answer our teacher the questions in the <i>Introduction</i>.</p>	<p>Wir können unserer Lehrerin die Fragen aus der <i>Einleitung</i> beantworten.</p>	